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平成３０年第４回愛川町議会定例会一般質問要旨 
※平成３０年１２月５日（水） 

議  員 質 問 事 項 

１ 山  中  正  樹  議員 

１ コミュニケーションボードの設置について 
２ 職員の採用と業務について 
（１）昨年６月以降の職員採用について 
（２）職員の残業及び休日出勤について 

２ 阿 部 隆 之 議員 

１ ＳＣ相模原のホームタウン加入について 
（１）ホームタウンの詳細と加入に至る経緯について 
（２）今後のＳＣ相模原と行う共同事業の展望について 
２ 公民連携における要綱について 
３ 町役場内での物品の販売について 
（１）役場敷地内を含め、庁舎内で物品等の販売を行う際にお 

ける条件や注意事項について 
（２）昼休憩時間に、庁舎裏スペースを飲食物の販売をする業 
  者へ開放する考えについて 

３ 井 上 博 明 議員 

１ 町長の政治姿勢について 
（１）平成３１年度の予算編成の基本的な考え方について 
（２）重点的に取り組む主な事業について 
（３）町民ニーズに応える職員体制の充実について 
２ 観光・産業連携拠点づくり事業について 
（１）事業計画段階に応じた第三者機関の「検討委員会」「審議会」 

を設置する考えについて 
（２）後年度に町の財政負担とならないよう収入と収益、費用 
  対効果について、今後第三者機関で検討し、その結果を公 
  表する考えについて 
（３）町民にわかりやすく説明する機会を設ける今後の取り組み 

について 
３ 防災対策について 
（１）今回の広域避難場所及び地域防災計画見直しの基本的な 
  考え方について 
（２）今後のスケジュールについて 

４ 鈴 木 信 一 議員 
１ 愛川町地域防災計画について 
２ 中学校給食について 
３ 町の公共交通について 

５ 馬 場   司 議員 

１ 自然災害対策について 
（１）災害に対する準備について 
（２）台風２４号の被害状況と対応について 
（３）被害者支援について 
２ 自治会活動について 
３ 消防行政について 
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議  員 質 問 事 項 

６ 岸 上 敦 子 議員 

１ 災害対策について 
（１）台風２４号による豪雨対策の状況と今後の対策について 
（２）必要に応じていつでも土のうを利用できる土のうステーシ 

ョンを設置する考えについて 
２ 高齢者における未病対策の充実について 
（１）高齢者における未病対策と今後の取り組みについて 
（２）フレイル予防事業の導入の考えについて 
３ 高齢者の肺炎球菌ワクチン予防接種について 
４ 半原公民館の利便性向上について 

 
※平成３０年１２月６日（木） 

議  員 質 問 事 項 

７ 小 倉 英 嗣 議員 

１ 道路照明のＬＥＤ化について 
２ 台風２４号の被害について 
（１）本町の被害状況について 
（２）川北地区の町道半原８６０８号線の沢側にある大木が根こ 

そぎ倒れ、瀧神社にも大きな被害が発生しました。 
法面の復旧も含め、水源環境保全税を積極的に活用し、木 

  の伐採を検討する考えについて 
３ マイクロプラスチック汚染について 
（１）本町におけるプラスチックゴミの削減対策について 
（２）水道水の検査を含めた水質汚染への対応策の考えについて 

８ 小 林 敬 子 議員 

１ 買い物弱者支援について 
２ 命と健康を守る避難所について 
（１）段ボール業界団体との防災協定を締結するよう望みます

が、町の考えについて 
（２）これまで締結した各種業界団体との防災協定について 
（３）災害時、全国から物品が寄せられた場合の受け入れ体制と 

仕分け・配送方法について 
３ 臭気対策について 

９ 佐 藤 り え 議員 

１ 児童生徒の通学かばんの重さ軽減について 
２ がん教育について 
（１）本町におけるがん教育の取り組みについて 
（２）がん専門医師やがん経験者などの外部講師を招いてがん 

教育を実施する考えについて 
３ 体育館へのエアコンの設置について 
４ 災害に強い電力の確保について 

10 佐 藤   茂 議員 

１ 観光振興対策について 
（１）観光・産業連携拠点づくり事業において期待される他の地

域資源との相乗効果について 
（２）地域活性化に向けた、これからの観光協会の役割について 
２ 町のイベントについて 
（１）町が主催・後援している各種イベントの統廃合の考えにつ 

いて 
（２）各種のイベントにおいて、町職員の動員が見受けられます 

が、現状と今後の取り組みについて 
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議  員 質 問 事 項 

11 木 下 眞樹子 議員 

１ 自然現象による災害への対応について 
（１）台風や集中豪雨時等における町民への情報伝達について 
（２）東日本大震災・熊本地震・北海道胆振東部地震が発生した 

際は甚大な被害をもたらしましたが、今後起こりうる地震へ 
の対策について 

２ 半原・中津公民館における幅広い世代のふれあい事業につい 
 て 

12 熊 坂 崇 徳 議員 

１ スポーツ・文化芸術など各種分野で活躍されている方への支

援について 
（１）本町出身・在住者でスポーツ･文化芸術の分野において活躍

されている方の把握や支援について 
（２）今後、スポーツ･文化芸術の分野において活躍された方への 

町民栄誉賞の授与の考えについて 
２ 中津工業団地第２号公園の整備について 
（１）日当たりを良くするために木々の伐採や花壇を設置する考 

えについて 
（２）第１号公園と同様のトリム広場を設置する考えについて 
（３）公園周辺の路上駐車対策として、駐車場を整備する考えに 

ついて 

13 熊 坂 弘 久 議員 

１ 地域活性化策について 
２ ふるさと納税について 
（１）本町における寄附額と住民税控除額のこれまでの実績につ 

いて 
（２）本町の返礼品に係る総務大臣通知を踏まえた対応状況につ 

いて 
３ 幼児教育と保育の無償化について 
（１）２０１９年からの幼児教育と保育の無償化について 
（２）自治体負担の見通しについて 

 


